

COMPETICIONES

Público en los estadios: la Premier el 2 de diciembre y LaLiga antes de que acabe la temporada

En las zonas de nivel uno se permitirán hasta 4.000 aficionados, en las de nivel dos, el aforo al aire libre se limitará a 2.000 personas y en las de nivel tres, los estadios seguirán cerrados.

Palco23
23 nov 2020 - 19:30



La Premier y LaLiga se preparan para la reapertura. El Gobierno británico ha aprobado que a partir del 2 de diciembre los aficionados ingleses puedan volver a llenar las gradas. El aforo seguirá muy reducido y dependerá de en qué nivel se encuentre el territorio dentro de una nueva clasificación que el gobierno hará pública el miércoles.

Por lo que respecta a LaLiga, la presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD), Irene Lozano, ha afirmado en la *Cadena SER* que "con la esperanza que nos ha dado la vacuna, esperamos que antes de que acabe la temporada volvamos a tener gente en los estadios".

La decisión final la tendrá el CSD. El pasado septiembre, Lozano aseguró en una

entrevista que “la evolución de la pandemia marcará la posibilidad de volver a abrir los estadios de los deportes profesionales; a día de hoy veo complicado que haya público en los estadios este 2020”.

Sin embargo, hoy la presidenta del CSD ha apuntado que gracias a los avances de la vacuna contra el Covid-19, el público podría llegar a los estadios españoles antes de que finalice la temporada 2020-2021. La competición está prevista que acabe a finales de mayo. El fútbol en España lleva sin público desde marzo de este año, cuando se decretó el Estado de Alarma en el país.

Plan de desescalada en Inglaterra

El primer ministro británico, Boris Johnson, ha anunciado hoy en rueda de prensa el plan de desescalada tras el final del desconfinamiento decretado el 5 de noviembre. En el caso de las zonas de nivel uno, el nivel más bajo de riesgo, el aforo máximo será de hasta 4.000 personas. Para las instalaciones abiertas, el aforo se limita a 2.000 personas, según ha explicado Johnson.

En las áreas de nivel dos, el aforo para eventos al aire libre se reduce a un máximo de 2.000 aficionados, mientras que para los eventos *indoor*, el aforo queda restringido a 1.000 personas.

En ambos niveles, en el caso de que el 50% del aforo del estadio sea inferior al límite máximo permitido se fijará como norma la mitad del aforo máximo de las instalaciones deportivas.

Sólo en los territorios que se encuentren en el nivel tres de alerta se seguirá jugando a puerta cerrada. La decisión de en qué fase se encuentra cada territorio será anunciada el próximo miércoles por el Gobierno británico.

La Premier podrá reabrir los estadios a partir del 2 de diciembre

A espera de la confirmación oficial, el primer encuentro que podría disputarse con los aficionados en el estadio sería el partido de la Champions League entre el Manchester United y el Paris Saint-Germain, que está previsto para el próximo 2 de diciembre.

El deporte profesional se ha seguido disputando a puerta cerrada durante las cuatro semanas de confinamiento en las que el país lleva inmerso, mientras que el deporte *amateur* sigue en *stand by* desde el 5 de noviembre.

Hoy mismo, el Tottenham Hotspurs, que ha cerrado el ejercicio con unos números rojos de 71,6 millones de euros, ha cifrado en 168 millones de euros el impacto que supondría jugar toda la temporada a puerta cerrada.